

B34

Bewerbung

Initiator*innen: Susanne Hilbrecht (KV Dithmarschen)

Titel: Susanne Hilbrecht

Foto



Angaben

Alter: 61

Geburtsort: L\ "ubeck

Selbstvorstellung

Moin,

vor zwei Jahren habt ihr mich in den Parteirat gewählt und weil mir die Arbeit dort gut gefallen hat, bewerbe ich mich hiermit erneut.

Aktuell befindet sich unsere Partei in einer schwierigen Lage: Der Bundesvorstand ist geschlossen zurückgetreten, Teile der GRÜNEN Jugend haben uns verlassen, wir werden von verschiedenen Seiten deutlich unter der Gürtellinie angegriffen und mit den Ergebnissen der Europawahl sowie den Landtagswahlen in Brandenburg, Sachsen und Thüringen können wir nicht zufrieden sein.

Mir ist wichtig, dass wir auch in dem rauen Wind, der uns vielerorts entgegenweht, einen klaren Kurs behalten: Für Klima- und Biodiversitätsschutz, für Menschenrechte, für soziale Gerechtigkeit und für eine vielfältige, diskriminierungsfreie Gesellschaft.

Für die, die mich noch nicht so gut kennen: Geboren wurde ich 1963 in Lübeck und bin seit 1993 Mitglied bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN. Seit 2010 lebe ich zusammen mit meiner Frau sowie meinen Tieren (Pferde, Hunde, Katzen) auf einem Resthof in dem kleinen Dorf Tielenhemme in Dithmarschen. Ich habe drei erwachsene Kinder und eine Enkeltochter. Ich habe einen Abschluss als Diplom-Volkswirtin und arbeite als Geschäftsführerin im eigenen Familienbetrieb. Von 1994 – 2011 war ich Mitglied der GRÜNEN Bürgerschaftsfraktion in Lübeck und seit 2013 bin ich für uns GRÜNE Mitglied im Dithmarscher Kreistag. Ich bin seit 2016 Sprecherin der Landesarbeitsgemeinschaft Wirtschaft und Finanzen und hier auch Delegierte für die Bundesarbeitsgemeinschaft. Darüber hinaus engagiere ich mich in den Landesarbeitsgemeinschaften Landwirtschaft, Ökologie, Frauen sowie Mensch und Tier, für letztere auch als Ersatzdelegierte für die Bundesarbeitsgemeinschaft.

Besonders am Herzen liegen mir die Themen Leben und Arbeiten im ländlichen Raum, Natur- und Artenschutz, Klimaschutz, Tierschutz sowie die sozial-ökologische Reform unserer Wirtschaft.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Ihr mir noch einmal für 2 Jahre Euer Vertrauen schenkt, Mitglied im Parteirat sein zu dürfen.

Viele herzliche GRÜNE Grüße aus Tielenhemme

Susanne Hilbrecht

Hallo,

vor zwei Jahren habt ihr mich in den Parteirat gewählt.

Das Arbeiten dort hat mir gut gefallen.

Deshalb möchte ich mich wieder dafür bewerben.

Unsere Partei hat gerade Probleme.

Die Leute, die unsere Partei führen, haben alle ihren Job aufgegeben.

Einige junge Mitglieder unserer Partei sind nicht mehr bei uns.

Andere Parteien greifen uns unfair an.

Wir haben bei den Wahlen in Europa und in Brandenburg, Sachsen und Thüringen nicht gut abgeschnitten.

Wir sind mit den Ergebnissen nicht zufrieden.

Aber ich finde es wichtig, dass wir unseren Weg weiter gehen.

Wir setzen uns weiter für den Schutz von Klima und Artenvielfalt ein.

Artenvielfalt bedeutet, dass es viele verschiedene Tiere und Pflanzen gibt.

Wir setzen uns für Menschenrechte ein.

Das bedeutet, dass jeder Mensch bestimmte Rechte hat, die niemand ihm nehmen darf.

Wir setzen uns für soziale Gerechtigkeit ein.

Das bedeutet, dass alle Menschen die gleichen Chancen haben sollen.

Wir setzen uns für eine Gesellschaft ein, in der alle Menschen gleich viel wert sind und niemand benachteiligt wird.

Vielleicht kennen mich nicht alle.

Deshalb erzähle ich euch etwas über mich:

Ich wurde 1963 in Lübeck geboren.

Seit 1993 bin ich Mitglied bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN.

Seit 2010 wohne ich mit meiner Frau und meinen Tieren in einem Dorf.

Das Dorf heißt Tielenhemme und ist in Dithmarschen.

Wir haben Pferde, Hunde und Katzen.

Ich habe drei erwachsene Kinder und eine Enkeltochter.

Ich habe einen Abschluss in Volkswirtschaft.

Ich arbeite als Geschäftsführerin in unserem Familienbetrieb.

Von 1994 bis 2011 war ich in der Bürgerschaftsfraktion in Lübeck.

Seit 2013 bin ich im Kreistag in Dithmarschen.

Ich bin seit 2016 Sprecherin der Landesarbeitsgemeinschaft Wirtschaft und Finanzen.

Und ich bin Delegierte für die Bundesarbeitsgemeinschaft.

Ich mache auch bei anderen Arbeitsgemeinschaften mit: Landwirtschaft, Ökologie, Frauen, Mensch und Tier.

Ich interessiere mich besonders für das Leben und Arbeiten auf dem Land, den Schutz der Natur, den Klimaschutz und eine gerechte Wirtschaft.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mir wieder euer Vertrauen schenkt.

Ich möchte gerne weiter im Parteirat arbeiten.

Viele liebe Grüße aus Tielenhemme

Susanne Hilbrecht

Erstellt mit Unterstützung von KI.

PDF-Anhang



Moin,

vor zwei Jahren habt ihr mich in den Parteirat gewählt und weil mir die Arbeit dort gut gefallen hat, bewerbe ich mich hiermit erneut.

Aktuell befindet sich unsere Partei in einer schwierigen Lage: Der Bundesvorstand ist geschlossen zurückgetreten, Teile der GRÜNEN Jugend haben uns verlassen, wir werden von verschiedenen Seiten deutlich unter der Gürtellinie angegriffen und mit den Ergebnissen der Europawahl sowie den Landtagswahlen in Brandenburg, Sachsen und Thüringen können wir nicht zufrieden sein.

Mir ist wichtig, dass wir auch in dem rauhen Wind, der uns vielerorts entgegenweht, einen klaren Kurs behalten: Für Klima- und Biodiversitätsschutz, für Menschenrechte, für soziale Gerechtigkeit und für eine vielfältige, diskriminierungsfreie Gesellschaft.

Für die, die mich noch nicht so gut kennen: Geboren wurde ich 1963 in Lübeck und bin seit 1993 Mitglied bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN. Seit 2010 lebe ich zusammen mit meiner Frau sowie meinen Tieren (Pferde, Hunde, Katzen) auf einem Resthof in dem kleinen Dorf Tielenhemme in Dithmarschen. Ich habe drei erwachsene Kinder und eine Enkeltochter. Ich habe einen Abschluss als Diplom-Volkswirtin und arbeite als Geschäftsführerin im eigenen Familienbetrieb. Von 1994 – 2011 war ich Mitglied der GRÜNEN Bürgerschaftsfraktion in Lübeck und seit 2013 bin ich für uns GRÜNE Mitglied im Dithmarscher Kreistag. Ich bin seit 2016 Sprecherin der Landesarbeitsgemeinschaft Wirtschaft und Finanzen und hier auch Delegierte für die Bundesarbeitsgemeinschaft. Darüber hinaus engagiere ich mich in den Landesarbeitsgemeinschaften Landwirtschaft, Ökologie, Frauen sowie Mensch und Tier, für letztere auch als Ersatzdelegierte für die Bundesarbeitsgemeinschaft.

Besonders am Herzen liegen mir die Themen Leben und Arbeiten im ländlichen Raum, Natur- und Artenschutz, Klimaschutz, Tierschutz sowie die sozial-ökologische Reform unserer Wirtschaft.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Ihr mir noch einmal für 2 Jahre Euer Vertrauen schenkt, Mitglied im Parteirat sein zu dürfen.

Viele herzliche GRÜNE Grüße aus Tielenhemme

Susanne Hilbrecht